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Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 11. Dezember 2018 
– Auszug aus Drucksache 18/45 – 
 
Frage Nummer 7 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Florian 
Ritter 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, waren oder sind Personen, die 
vom Landesamt für Verfassungsschutz beobachtet werden, Mit-
glied bei Uniter e. V., einem Verein für ehemalige Elitensoldaten 
und Personen aus Sicherheitsbehörden; wenn ja, wie viele und 
aus welchen Phänomenbereichen stammen sie? 

 

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration 

Der angefragte Sachverhalt ist Gegenstand von Ermittlungen des Generalbundes-
anwaltes. Von dort veranlasste Überprüfungen haben derzeit keine Erkenntnisse 
über die Existenz extremistischer Bestrebungen mit Bezügen nach Bayern ergeben. 


